

*quote*  
of the day

“

Perlindungan asuransi dapat membantu masyarakat terlindung dari risiko finansial yang mungkin dialami, bahkan industri asuransi bisa menjadi salah satu pendukung pemberdayaan ekonomi masyarakat dengan tersedianya peluang untuk menjadi tenaga pemasar.

”



**Sunadi Tan**  
Presiden Direktur  
Allianz Utama Indonesia

**ALLIANZ BANGGA KEMBALI MENJADI MITRA ASURANSI RESMI FORMULA E 2023**



Allianz kembali menjadi mitra asuransi resmi gelaran Formula E yang ke-9 di tahun 2023 ini. Kemitraan ini sejalan dengan *brand promise* Allianz untuk #SiapJadinyangTerbaik melalui *sustainability* dan *electric vehicle*. Formula E tetap berkomitmen dengan usaha Net Zero Carbon-nya melalui 16 event balap di 10 kota dan 4 benua.

**FILM-FILM YANG DIASURANSIKAN ALLIANZ AGCS RAIH TOTAL 55 NOMINASI PIALA OSCAR**

Tahukah kamu bahwa Allianz memiliki tradisi kemitraan yang panjang dengan industri film? Pada upacara Academy Awards yang ke-95 tahun ini, total ada 55 film nominasi yang diasuransikan oleh Allianz Global Corporate & Specialty (AGCS), lho.



Allianz Life Indonesia berhasil meraih

**INDONESIA Sharia Finance AWARDS 2023**

dari Warta Ekonomi



Allianz 

**Kenali Gejala COVID-19 Varian Baru Arcturus**



**ALLIANZ LIFE RAIH PENGHARGAAN DARI FORTUNE INDONESIA SUMMIT 2023**



Allianz Life Indonesia menerima penghargaan dari Fortune Indonesia dalam acara Fortune Indonesia Summit 2023. Penghargaan ini diberikan berdasarkan kompetisi Empowered 3.0 (Pemberdayaan Ekonomi bagi Pengusaha Penyandang Disabilitas) yang diselenggarakan Allianz Indonesia melalui Yayasan Allianz Peduli bekerja sama dengan manajer investasi Principal Asset Management.

**ALLIANZ UTAMA RAIH PENGHARGAAN DALAM 12<sup>TH</sup> INFOBANK DIGITAL BRAND RECOGNITION 2023**



Infobank Media Group mengapresiasi Allianz Utama atas hasil penilaian masyarakat dan umpan balik media sosial terhadap produk-produk berbasis digital yang dimiliki dengan memberikan penghargaan dalam kategori "The 2<sup>nd</sup> Best" Perusahaan Asuransi Umum Konvensional Premi Bruto Rp500 Miliar – <Rp1 Triliun dalam ajang 12<sup>th</sup> Infobank Digital Brand Recognition 2023.

**PERCAYAI PERTUMBUHAN EKONOMI JABAR, ALLIANZ RESMIKAN ALLIANZ CENTER BANDUNG**



Allianz Indonesia meresmikan Allianz Center Bandung yang baru dengan konsep One Allianz di Gedung HQuarters, yang berfungsi sebagai *one-stop solution* bagi nasabah dan masyarakat umum. Inisiatif ini merupakan wujud komitmen kami dalam mendorong pertumbuhan ekonomi Indonesia dengan menyediakan perlindungan asuransi yang dibutuhkan oleh masyarakat.